

Portrait de PNJ

Nom : Divalien, fils d'Égalien

Type de PNJ : Survivant, combattant

Race : Humain

Âge : 55 ans

Type de combat et niveau : Combattant à mains nues, niveau faible et personne âgé

Histoire :

Divalien est l'ancien maire du hameau de Haut-pré. Il était alors un homme bon, juste, qui pensait au bien de ses habitants.

Né modeste bûcheron, il a endossé en plus de cela la charge de maire il y a maintenant 20 ans, lorsque le précédent maire est mort. Son choix a paru plutôt naturel à la population du hameau, car Divalien était un homme charismatique, dévoué et généreux, qui s'intéressait au sort de chacun.

S'il a endossé cette charge des années durant sans se plaindre, celle-ci lui devient difficile avec le temps, chacun continuant de lui demander toujours le même travail malgré que le temps commence à avoir une prise sur lui. Il a cependant su garder une certaine forme physique.

La catastrophe a cependant rebattu les cartes, cette situation de détresse extrême, et de choix difficiles, l'a plongé dans le doute, et il a alors plongé dans un fanatisme religieux pervers pour y échapper.



Rôle actuel :

Prêcher de la communauté, dirigeant des survivants de Haut-pré.

Relations et liens :

Divalien avait d'excellentes relations avec absolument tous les habitants du hameau, et ce de manière réciproque. Aucun ne doute de ses capacités, et il ne doute de la bienveillance d'aucun d'entre eux.

Désormais, il est devenu leur dirigeant spirituel en plus de leur dirigeant politique, et tous (ou presque) ont adhéré à sa vision religieuse sans réserve.

Notes :

- Personne d'habitude attentionnée, charismatique, devenue plus étrange.
- Combattant à mains nues et à la hache après 40 ans à être bûcherons, expert 6.
- Sa confiance dans les habitants du hameau reste intacte, mais passe désormais après le précepte de sa foi. Il s'attend naturellement à ce que tous les suivent.